

Movilización del 22 de septiembre es por el clima: Susana Muhamad

Bogotá, 19 de agosto de 2015 (SDA). La secretaria de Ambiente, Susana Muhamad, ratificó que la movilización que se llevará el 22 de septiembre es un acto simbólico por el clima, que se realizará en el marco del Encuentro de las Américas frente al Cambio Climático y que servirá como mensaje de Bogotá, para el COP 21 que tendrá lugar en Francia a final de año.

“La alcaldía mayor ha lanzado una alianza ciudadana y con gobiernos locales para llevar la carta de Bogotá hacia París, por eso va haber una gran manifestación y movilización por el clima, la cual queremos que sea en bicicleta, será un mensaje muy importante hacia el mundo donde uniremos movilidad sostenible por un mejor clima”.

La secretaria Muhamad también recordó que el encuentro la Américas estaba programado desde hace un año, la movilización se anunció el pasado 22 de junio y también se había dicho de una tercera jornada de día sin carro para el presente año.

El día sin carro, jornada por el clima

Dieciséis mil toneladas de CO2 se dejan de emitir al año con los doscientos buses híbridos que ruedan por la carrera Séptima. Una motocicleta cuatro tiempos contamina 115,2 veces más.

La tercera jornada del día sin carro y sin moto del año se realizará para conmemorar el Día Internacional del No Carro y ayudar a la reducción de emisiones contaminantes.

“El año 2015 ha sido muy importante, porque por primera vez un día sin carro logramos bajar la contaminación de material particulado y eso se logra porque se implementa el SITP, se han chatarrizado seis mil buses, se ha ido organizando la flota vieja, renovando el parque automotor y la vida útil de estos carros en la ciudad, por tal motivo bajan los índices de contaminación”, afirmó la secretaria de Ambiente Susana Muhamad.

La jornada también busca concientizar a los ciudadanos sobre la dependencia en el uso del carro, buscando la implementación de medios de transporte alternativos que sean más amigables con el medio ambiente.

“La gente se mueve más rápido, se les olvida a los ciudadanos que van en carro que sólo el 15% se mueven en automóviles y ocupan el 90% de las vías, en cambio la gente que va en el bus u otros medios se ahorra entre 30 y 40 minutos en sus trayectos”.